



Declaración del Grupo de Río sobre el Referéndum de enmienda constitucional en la República Bolivariana de Venezuela

Los Estados miembros del Grupo de Río felicitan al pueblo y al gobierno venezolanos, por el desarrollo pacífico y democrático del *Referendo de enmienda constitucional*, realizado el 15 de febrero.

El Grupo de Río reconoce esta nueva expresión de civismo y se congratula por el ejercicio democrático de ese pueblo hermano, así como por la amplia participación política que caracterizaron la jornada de consulta en la que el pueblo venezolano decidió avalar enmiendas a su Carta Magna.

México, D. F., a 18 de febrero de 2009

* * *